
 
 

 
 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

  

笠間市立友部第二中学校 学校だより 第１５号 令和４年７月２７日 

ＴＯＭＯＮＩ  
【校 訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん 

【キーワード】チーム和ークで，魅力度アップキャンペーン 

生徒総会で，生徒たちから，靴下の色を白だけでなく，黒やグレーも許可してほしいという要望がありました。感心

したのは，生徒自身がメリットだけでなくデメリットについても話し合ったことです。その結果，卒業式や高校入試な

ど特別な場合は白とすること，模様はワンポイントまでにすることなどが提言されました。 

生徒会からの要望を受けて，職員も検討しました。職員は生徒の心情をよく理解して，要望に沿うと同時に紺色も追

加することにまとまりました。おもしろいなと思ったのは，生徒からの要望に紺色は含まれておらず，職員の話し合い

で紺色を加えることになったことです。（笑）また，くるぶしソックスも話題になったのですが，生徒たちはそこにも

こだわりがなく，長さについてはくるぶしがかくれる程度で良いというのが生徒たちの判断でした。 

このように，生徒と教員が話し合いながら校則を決めていくことはよいことだなと思います。それが，教師と生徒の

距離を縮め，友二中の魅力度をアップしていくことになると考えています。実は，ＰＴＡ本部役員からも靴下の色を変

えられないかというご意見をいただいていました。三者の意見がまとまったということが，とてもうれしく思います。 

今年度になって，上履きも体育館シューズに順次変えていくことにしました。そこに靴下の色も追加され，今月から

施行しています。そのほか，暑い日の体操服登校なども例年より増やしました。学校は今，すべてにおいて柔軟な対応

が求められています。規律と融和・・・これからもみんなでよい学校を作っていきたいと思います。 

制服に関する規則の変更について 

がんばろう旬間（壮行会）で，素敵な演奏

を披露する吹奏楽部と，職員によるエール 

狙いすましたショットに

相手は一歩も動けず 

  

 県総体では，相撲の部で真家叶翔さんが第 6位，バレーボ

ールの部で女子バレーボール部がベスト 8，卓球の部で松岡

那緒さんがベスト８，ソフトテニスの部で岸本輝・三浦橙吾

ペアが 1回戦突破し，上田葉梛・山本優衣ペアは 1回戦で強

豪と対戦する不運がありましたが存分に持ち味を発揮し，ど

の会場でも友二中生が躍動していました。男子ソフトテニス

の試合では，一か八かのフルショットに頼らず，きちんと試

合をコントロールしポイントにつなげる姿に「中学生の試合

はこのようにありたい」と思うほどの理想的な試合運びを見

せてくれました。女子バレーボール部は惜しくも関東大会出

場を逃しましたが，不利な状況になったときこそ 3年生が仲

間を必死に鼓舞する姿に胸が熱くなりました。 

 吹奏楽部は，茨城県吹奏楽コンクール中央地区大会で優秀

賞を受賞しました。コンクールが近づくにつれ，校内に響く

音色がどんどん良くなっているのを実感していました。部員

一人一人のがんばり，部としてのまとまりの素晴らしさに敬

意を表します。みなさん本当によくがんばりました！！！ 

県総体などで友二中生 大奮闘！！ 

真剣に資料を読み込む，進路説明会の様子 

 

★Ｓ．Ｓ（率先した挨拶活動） 

★Ｎ．Ｋ， Ｈ．Ｋ， Ｔ．Ｙ， Ｔ．Ｈ， Ａ．Ｃ， 

Ｍ．Ａ， Ｔ．Ｙ（自主的な菊の世話） 

★Ｎ．Ｔ， Ｎ．Ｋ， Ｔ．Ｒ， Ｔ．Ｙ， Ｓ．Ｋ， 

Ｈ．Ｎ， Ｍ．Ｈ（理科室の水道補修補助） 

★Ｉ．Ｒ， Ｏ．Ｓ， Ｋ．Ｈ（自主的な机の搬入） 

★Ｈ．Ｎ， Ｙ．Ｓ（自主的な教室清掃） 

★Ｈ．Ｔ， Ｙ．Ｓ， Ｙ．Ｍ， Ｗ．Ｋ， Ｉ．Ｄ， 

Ｋ．Ｋ， Ｈ．Ｙ， Ｈ．Ｙ（サッカー大会会場作成の

手伝い） 

※ 夏休み明けに表彰します 

学校賞 


